F. A. Rastrea Zona Rural en Busca de Terroristas

SANTA ANA.— Miem-bros de la Fuerza Armada pos que han quedado en realizan minucioso rastreo distintas zonas del occi-distintas conas del occirealizan minucioso rastreo en distintas zonas rurales del departamento, en busca de grupos de extremistas que, según denun-cian vecinos, han estado hostigando en los últimos dias. "Hemos visto grupos de sujetos fuertemente ar-mados que se movilizan en mados que se movilizan en las noches de un lugar a otro...", dicen los vecinos. La Fuerza Armada, con

datos obtenidos, logró des-mantelar un refugia de ex-tremistas y de lo cual informó EL DIARIO DE HOY. En la finca Corinto, situada en el cantón Valle del Matazano, se encontró gran cantidad de armas y mochilas con documentos que están siendo analiza. que están siendo analiza-dos y que a no dudar ayudarán a controlar a o-tros extremistas.

La misma población está cooperando estrechamente con la Fuerza Ar-mada, a fin de que poco a poco vayan siendo des-



MUERTO DE UN TIRO. Raúl Robles Amaya, de 38 años, fue ultimado de un tiro en la Colonia Quiñónez, al oriente de la capital. Familiares suyos señalan a un sujeto lla-mado Antonio como autor del crimen.

dente del pais.

SANTA ANA.— Roberto Antonio Bautista Galdá-mez y Luis Antonio López, de 19 y 17 años, fueron en-contrados decapitados en el basurero municipal, en la carretera a Metapán. El hallazgo lo hicieron trabajadores del Tren de Aseo, el lunes en la mañana.

Los cuerpos fueron en-viados a la morgue del hospital, en donde fueron identificados por sus familiares. Bautista era sastre y residía en el B°. Santa Bárbara; López era estu-diante de secundaria y re-sidía en la colonia El Cocal, al norte de Santa

Ambos salieron el sá-



CONDENADO. Raúl Serrano Serrano, exagente de un Cuerpo de Seguridad fue condenado ayer tarde por los homicidios en Dámaso o Damasio de Jesús Urías y Gloria Regina Bonilla, ocu-rridos el 29 de junio de 1980 en un cafetín de la 5ª Calle Oriente, San Salvador.

Cuatro Muertos Reconoce Juez de Sgo. Nonualco

SANTIAGO NO-NUALCO.— El Juez de Paz reconoció los cadáveres de Luis Alonso Martínez Escobar, de 35 años, Carlos Gilberto Ore-llana, de 17 y los de un hombre y una mujer des-conneidos conocidos.

Informan que el primero era vigilante de una com-pañía constructora y fue encontrado ultimado de 5 balazos, al final de la calle "Francisco Morazán" y Avenida "José Celis". El Avenida "Jose Cens". El del joven tenía cinco lesiones con corvo y fue encontrado en la calle al río Paso del Amate. En los bolsillos del pantalón se le boisinos de pantaion se re encontró una certificación de que era originario de Mejicanos. Los familiares dijeron que salió a hacer unas compras y ya no re-

gresó a la casa. El otro cadáver reconocido era- de un hombre como de 35 años, de complexión fuerte. Estaba de-capitado y el cuerpo no fue encontrado. Fue hallado

en la calle al cantón Hoja de Sal. Vestía pantalón y botas negras. Fue ente-rrado en el sitio del ha-llazgo. El cuerpo de la mujer, de unos 35 años, fue hallado en el lugar lla-mado La Palestína, calle a San Pedro Nonualco. Tenía 4 lesiones de bala en la nuca. Era blanca, pelo negro colocho. Tenia un vestido rojo y sandalias

MUERE ARROLLADO POR UN TAXI

ZACATECOLUCA: — Roberto Cerritos Oliva, de 24 años, murió en el hospi-tal, de golpes en la cabeza, ser arrollado por un taxi.

El accidente ocurió el viernes en Calle "Dr. Mi-guel Tomás Molina" y Ce-rritos fue llevado al hospital por la Cruz Roja. Era miembro de la De-fensa Civil y originario de Santa Elena. Usulután.

SANTA ANA.comapa", Metapán, fue ul-timado con arma de fuego el agricultor Daniel de Je--Favor pase a la página 53.

Festividades en la Colonia "1°. de Mayo"

Mucho entusiasmo priva entre los habitantes de la colonia "10. de Mayo"', por las festividades que se realizarán el sábado, día en que se celebra el Día del Trabajo. El entusiasmo y alegría es mucho mayor porque ese día cumple un aniversario más esa colo-

PROGRAMA POR DESARROLLARSE

Según nos informa el Co-Según nos informa el Comite de Festividades, formado por los señores
Carlos Ramirez, Enrique
Pacas, Enrique Ramos,
doña Carmen de Ramirez,
doña Carmela de Pacas y
doña Julita de Platero, ya
tienen el programa de las
flestas, el cual es:
Cuadrangular de Fútbol
en la cancha de la colonia,
a las 9 a.m., entre los conjuntos Industrias Marely.

juntos Industrias Marely, Diario El Mundo, Pandilla Salvaje y Moore Comercial. A la 1 p.m. Recreaciones Infantiles, habrá piñatas, payasos, refrescos, carreras de enrefrescos, carreras de en-costalados, ruedas mecá-nicas, etc. a las 3 p.m. Misa, a las 4 p.m. Flesta ballable amenizada por la Orquesta de PRIDECO. Y de las 7 p.m. en adelante, continuación del Torneo de Ping-Pong

Ping-Pong. El Comité de Festividades espera contar con la colaboración tanto económica como material de los vecinos, para que este año las festividades anuales sean mucho más alegres en ocasiones anteriores

pañantes resultaron gravemente golpeados. No Hay Divisas en el BCR para Pequeña Empresa

tan la pequeña y mediana empresa debido a la imposibilidad de adquirir divi-sas en el Banco Central de Reserva, afirma un pro-pietario de una firma im-

pietario de una firma im-portadora.

Dice que "tenemos diffi-cultades para contar con las divisas necesarias en la compra de productos dentro del área cen-troamericana. Lo más grave del caso, es que se permanece en dicho Banco desde las siete de la madesde las siete de la ma-ñana para hacer "cola", luego les reportan un nú-mero para que reciban a los interesados a las diez de la mañana y después de pasar todo el día, les dicen que no hay autorización para la adquisición de divi-

'La mayoría de las pequeñas y medianas empre-sas no contamos con las facilidades indispensables para subsistir, en esta época difícil que vive el país. Se quedarán sin empleo cientos de familias, si estas empresas llegaran a estas empresas llegaran a cerrar por la falta de apoyo de las autoridades

han empecinado en no ven-der ninguna cantidad de divisas para adquirir en el extranjero los artículos que estas empresas ven-dan", afirma el infordan'', afirma el infor-mante.

JEEP INSERVIBLE. — San Miguel. Este es el vehículo P-62-714 que ma-

nejaba el cabo Isabel Aquino Girón, que junto con los guardias Rafael Antonio Refinos y Fidel Angel Garay, sufrieron un accidente de tránsito por no atropellar a un ciclista. El cabo Aquino murió de los golpes y sus acom-

Finalmente dice que "el Banco Central deberia contar con una cantidad disponible de divisas para

rios puedan adquirirlas y así continuar con sus transacciones comerciales con los demás países centroamericanos. Con esta situación, estamos en la incertidumbre. No podemos comprar nada en el exterior y estamos en peligro de cerrar nuestros nego-

Banda de "Cateadores" de Casas en Soyapango

Una banda de ladrones que se hacen pasar por miembros de cuerpos de seguridad o de grupos izquierdistas, opera en va-rios sectores de Soyapango, "cateando" casas

casas.
Informan vecinos de las colonias Los Santos Nº 1 y Nº 2, Monte Blanco, Bosques del Rio, Guadalupe, San José y otras, que desde hace dos semanas ha aparecido en esos lugares una banda de ladrones bien organizada, que se dedica a asaltar las vivien-

Los maleantes aprovechan que en las casas solamente quedan las sirvientas o niños. Llegan a las puertas a tocarlas y cuando les abren, dicen que son miembros de grupo terrorista o de algún cuerpo de seguridad y proceden a registar cuartos muebles, bodegas, etc.

Dicen los quejosos que los ladrones portan armas. Cuando están dentro de las viviendas, proceden a robar televisores, radios, refrigeradoras, muebles, licuadoras, dinero, joyas, ropa y otros utensilios ho-gareños. Para cometer sus fechorias, llegan a bordo de pequeños camiones, en -Favor pase a la página 23.

Hacen Arqueo en Alcaldía de Quezaltepeque

Desde hace varios días están practicando arqueo en la Alcaldía de Quezaltepeque, según informan ve-cinos de aquella ciudad.

Tal diligencia la llevan a cabo miembros de la Corte de Cuentas, a raíz de cono-cerse algunas fallas en la administración de los cerse algunas fallas en la
administración de los
bienes municipales de
Quezaltepeque.
Se han tenido informes
que el alcalde Manuel Chá-

vez Avila ha sido desti-tuido de su cargo y ya fue nombrado su sustituto en-tre los mismos regidores.

En Quezaltepeque hay expectación por conocer el resultado del arqueo y los motivos por los cuales -se-gun dijeron- ha sido destituido el alcalde Chávez



ARMAS DECOMISADAS. - (Santa Ana). La Fuerza Armada logró decomisar material de guerra, según comunicado, después de desmantelar un campamento subversivo en la finca "Corinto", del Cantón Matazano. Resultaron dos extremistas muertos y un número no determinado de heridos que huyeron por los montes. Entre el decomiso habían fusiles M-16, granadas fragmentarías de fabricación rusa, lanza cohetes antitanque Law, etc.